



すずしろくん



勝山高校蒜山校地 学校新聞

ひるこう タイムズ

第195号 R1. 12. 25
毎月25日発行
勝山高校蒜山校地 教務課
katuyama-hiruzen@pref.okayama.jp

☆ひるこうタイムズ記者
(取材・記事の執筆・撮影)

1年生：M・M
2年生：I・A K・M
N・Y
3年生：I・E

蒜山ABC部 (文化部)

☆は生徒が、○は教員が書いた記事です。

1月の日程

☆1月		
8日 (水)	始業式、課題考査	(1、2年)
9日 (木)	課題考査	(1、2年)
15日 (水)	スクールカウンセラー来校日	
16日 (木)	学校保健委員会	(5、6限)
24日 (金)	英検1次	
28日 (火)	午前中授業	(3年)
29日 (水)	学年末考査	(3年生、～31日)



今年はどうな年だったかな？来年も良い1年にしよう！

○馬術競技大会結果

今年も本校から4名の生徒が様々な馬術競技大会に挑戦し、素晴らしい結果を残すことができました。来年も様々な大会に出場する予定です。応援よろしくお願ひします！

○第74回国民体育大会馬術競技

(県立水戸農業高等学校特設馬術競技場)

9月27日(土)～10月3日(木)

少年自由演技馬場馬術競技	第5位	原田実和 (3年)
少年馬場馬術競技	第12位	原田実和 (3年)
少年標準飛越競技	第1位	原田昂治 (1年)
少年リレー競技	第4位	原田昂治 (1年)

○第4回全日本高校生自馬選手権大会

(御殿場市馬術・スポーツセンター)

11月1日(金) 11月3日(日)

障害飛越競技小障害 90 cmクラス	第3位	杉村真輝 (1年)
	第7位	川越博文 (1年)
	第8位	原田昂治 (1年)
障害飛越競技中障害 120 cmクラス	第5位	原田昂治 (1年)

☆蒜山ニ成果発表会

12月6日(金) 蒜山振興局にて、蒜山ニ成果発表会を行いました。2年生は二期後半、一地域を紡ぐプロジェクトとして4つのプロジェクトを考案し、協力していただいた事業所において「提案型インターンシップ」を行ってきました。

【蒜山お菓子プロジェクト】

発表会当日、蒜山の野菜を使ったシフォンケーキを製作、販売しました。『蒜山ワイナリー』さんのもとで、使用する野菜や製作するお菓子などについてアドバイスをいただきながら考えました。最初は、一から自分たちで作るので、上手くできるか色々心配でしたが、美味しくできました。発表会で販売した約三百個のシフォンケーキも完売できて嬉しかったです。

【自然活用プロジェクト】

蒜山の自然を生かして、草木染の活動を行いました。マフラーやストールなどいろいろな物を染めたり、アクセサリーを作りました。草木染は今まで体験したことがなく、知識ゼロからのスタートでしたが、『ゆるる草草木染めクラブ』の奥野さんのご指導のもと、プロジェクトを進めることができました。



【ジビエ活用プロジェクト】

『粹吞房』さんにアドバイスをいただきながら、イノシシ肉、シカ肉、蒜山産の野菜を使用した肉まんや餃子を作りました。生地は粉から自分たちで作り、そこにレタスのペーストを入れて緑の生地を作りたいという私たちのアイデアを全て採用し、私たちを主体に考えてくださり、作業しやすい環境を提供して下さいました。また、それを販売するためにはどうしたらいいかなど一つ一つ丁寧に教えて下さいました。そのおかげで本番の発表では、みんなで協力し約二百個用意していた商品を無事に完売することができました。地域の方と連携し一つのことを完成させたという達成感があり、普段の私たちでは絶対にできない貴重な体験をすることができました。

【体験型イベントプロジェクト】

蒜山ニの活動の宣伝や今回の成果発表会の進行や運営を行いました。また、手作りの芽音受付ブースを作ったり、会場設営を行ったり、全プロジェクトをまとめたスライドショーを用意したりと、発表会をより良くするために様々な工夫をしました。当日は学校関係者を含む約百名の方が来て下さいました。蒜山ニの授業を一、二期期通してご指導してくださった大岩功さんをはじめ、関わって下さった地域のみなさま、本当にありがとうございます。



☆薬物乱用防止教室

11月27日(水)に、薬物乱用防止教室が行われました。今回は警察の方ではなく岡山県精神科医療センターの佐藤様からお話を聞きました。薬物に限らず、携帯や恋愛依存など、依存症は誰もが陥りやすいものだという話やその対処法など、とても貴重なお話が聞きました。前回とは違う視点からの話を聞き、薬物依存は離れているようでも身近に潜む危険な問題だと感じました。



☆スポーツVI

10月31日から11月21日までの毎週木曜日にスポーツVIの授業で4班に分かれ、『蒜山ホースパーク』に馬術体験に行きました。まず初めに馬のブラッシングをしました。次に屋内グラウンドで馬術の基礎などを教えて頂き、その後実際に乗馬をしました。職員の方に馬を引いてもらい、馬の歩くリズムに合わせて、教えていただいたことを生かしながら乗馬することができました。初めての体験で難しかったですが、馬とのリズムがあつたとき、とてもうれしい気持ちになりました。お世話になりました蒜山ホースパークの皆様、大変ありがとうございました。



☆蒜山探索ツアー

11月14日(木)に、蒜山探索ツアーで1年生は蒜山郷土博物館、中国四国酪農学校、ハーブガーデンに行きました。蒜山郷土博物館では、昔の蒜山のひとが作った埴輪や、使っていた道具を見せていただき、とても貴重な経験となりました。次に、酪農学校では、講師の方に日本や蒜山地域の農業や産業、酪農学校の特色についてプレゼンしていただきました。私は酪農について何も知らなかったのですが、このプレゼンを通して酪農の取組を知ることができて良かったと思います。最後に実際に牛を飼育しているところに行かせてもらいました。たくさん牛が飼育されており、怪我をしている牛、子牛、普通の牛、の三種類に分けられており、ジャージー牛だけでなく和牛と掛け合わせられた黒い牛などがいました。大きいので少し怖かったですが、草を食べている姿や子牛がとても可愛かったです。最後に、ハーブガーデンでは、昼食後、みんなそれぞれガーデン内を探索したり、アイスクリームを食べたりしました。リース作りでは、クリスマス用の装飾でリースを飾り付けました。

この蒜山探索ツアーで、初めて行く人はもちろんのこと、一度行ったことがある人にとっても、蒜山という土地についてよく知ることができたと思います。



蒜山I ②

蒜山I ①

